



# とべだより

令和6年4月8日

4月号

横浜市立戸部小学校

学校教育目標： それぞれが飛べ みんなで翔べ ゆめいっぱい戸部

## 笑顔あふれる一年に

学校長 佐藤 朗子



平年より一週間遅く開花した横浜の桜ですが、まるで新年度を迎える子どもたちを応援するかのよう、今満開となっています。

いよいよ令和6年度が始まりました。68名の新1年生を迎え、全校児童401名での出発です。保護者の皆様におかれましては、お子様のご入学、ご進級、誠におめでとうございます。4月は、様々な出会いがある季節です。子どもたちは、新たな友達や教職員との出会いや、これから始まる1年のことを考えながら、期待に胸を膨らませていることでしょう。

この度、保科 優子校長の後任として、鶴見区の新鶴見小学校より着任いたしました、佐藤朗子(あきこ)と申します。どうぞよろしく願いいたします。この歴史ある戸部小学校に赴任することとなり、身の引き締まる思いであります。新しい環境の中で緊張もありますが、子どもたち、保護者・地域の方々との出会いがとても楽しみです。

本校の学校教育目標は、「それぞれが飛べ みんなで翔べ ゆめいっぱい戸部」です。戸部小学校の子どもたちは、この目標を様々な場面でコールしたり、歌いながら踊ったりしていると聞きました。私も着任してすぐに、教職員とPTA本部役員の皆さんと一緒にコールしたとき、自然と笑顔になり、元気が出てきました。子どもたちにも保護者の皆様にも浸透している、この学校教育目標。この目標がもつ意味を常に心に留め、まちの皆様のお力をお借りしながら、「夢をもち、夢を実現する力」の育成を目指していきます。そして20年以上続いている「生活科・総合的な学習の時間」を中心とした授業研究に、今年度も取り組んでいきます。

制限のない中でスタートする令和6年度。子どもたちは戸部のまちの方々と、さらにつながりを深めていくことでしょう。笑顔あふれる一年になるよう、教職員一同、力を合わせて取り組んでまいりますので、皆様のご支援とご協力をよろしくお願いいたします。